

Estimada Fundación Puente, becadas y becados y oyentes de esta ceremonia:

Hoy me toca decir algunas palabras, las cuales tienen el fin de agradecer infinitamente todo el cariño, gestión, confianza y entrega que nos han brindado a cada una y uno de los que hoy nos graduamos y egresamos de la enseñanza superior como de la fundación.

He decidido dejar por escrito estas palabras con el fin de poder tener un registro y recuerdo de lo gratificante que fue poder recordar y agradecer todo lo que hacen por nosotros.

Aún recuerdo los primeros talleres, yo siendo de una comuna provincial y viviendo en la laguna de Aculeo. Junto a mis compañeras y compañero que también viven acá nos tocó ser becados de la fundación (el cual él egreso el año pasado) y una de ella egresa junto a mí este año, a la que le agradezco infinitamente pues gracias a ella pude conocer a la fundación y postular. Regreso, jaja. Bueno cada vez que terminaba un taller le decíamos a la encargada que nos teníamos que ir antes y correr por toda estación central para llegar al terminal Borja por nuestra locomoción y no perder el ultimo bus, aun así intentábamos siempre estar presente en cada uno de los talleres y jornadas que nos ofrecía la fundación. Pues en ellos encontrabas herramientas, aprendizajes, un cariño e incluso una rica comida para mantenernos con harta energía, ya que pucha que se preocupan de acogernos cada vez que llegábamos.

Específicamente, en cada taller y jornada a la cual participe, eran momentos gratificantes, de alegría, retrospectión, trabajo en equipo (jamás olvidare esa jornada), o en los talleres que incluso nos hicieron bailar y reír hasta más no poder (tampoco lo olvidare). Eran un shock de energía para nuestro ser. Asimismo, quiero decir que a pesar de que no compartí con todos los becados o alcanzar a conocerlos un poco más, siempre era muy bien acogida en cada grupo que formaba para trabajar el tema de las actividades, en muchas ocasiones me toco escuchar historias valiosas y de un esfuerzo innato, que a pesar de todas las adversidades siguen con todo lo que se proponen y estoy segura de que podrán con aquello y muchas cosas más.

Del mismo modo, quiero agradecer a la queridísima Pame, me recibió en la fundación y hoy también me despide de este proceso. Quien durante el año 2020 me escucho, me leyó y contuvo durante mis periodos en donde ni yo creía que lo iba a lograr y quien confiaba plenamente en que se podía. Hasta ahora se pudo, y solo me queda una patita para estar titulada.

A la caro con su alegría infinita, quien se preocupa y preocupaba de los más mínimos detalles de los cuales, no son detalles, porque todo es significativo con cada elemento y sonrisa que nos entregan.

Querida fundación puente hoy me despido y agradezco, tanto por el aporte económico el cual fue súper importante para costear parte de mi educación superior, pero tus

herramientas y aprendizajes de las cuales me entrego son elementos fundamentales para poder desenvolverme, debido a que no solo eran aspectos para la vida universitaria o enseñanza profesional, sino que para mí diario vivir y para ser un ser humano un poco más integral y que pueda contar con diferentes características. Quisiera poder agradecerles de alguna otra forma todo lo que hacen por cada uno nosotros y su enorme labor. A cada una de las personas que son parte de fundación puente infinitas gracias.

Se despide agradecida y con nostalgia, Ignacia Milene Hernández Fernández, egresada de pedagogía en educación diferencial.